

Place des jeunes



Sur la visite de l'exposition interactive contre la discrimination « Deviens un héros », présentée au Defap (Paris), achetée par l'EPUDF région parisienne. Nous y avons acquis un Super pouvoir : la parole !

Suzie : Qu'as-tu aimé le plus ?

Franck : Ce que j'ai le plus aimé, c'est sur les groupes d'appartenance aux amis, ça m'a fait réfléchir. Tu ne penses pas qu'on peut appartenir à plusieurs groupes, qui se croisent. Le groupe des protestants, le groupe des sportifs, le groupe des croyants...

Suzie : Maintenant, tu tiens plus compte de ce que tes amis aiment ?

Franck : Oui. J'ai appris que même si on est différents, on ne doit pas faire de favoritisme, de préférence entre nous.

Voici quelques citations choisies en fin de parcours :

« Une femme n'est pas uniquement une mère, une sœur, une épouse, une femme a le droit à une identité propre. » (*Malala Yousafzai*)

« Quand tu dois faire quelque chose qui est juste, fais-le et prends-en soin... Quelqu'un doit le faire. » (*Alice Nkom*)

« Venus de tous les continents, croyants et non-croyants, nous appartenons tous à la même planète, nous devons être vigilants et la défendre (...) contre la folie des hommes. » (*Simone Veil*)

« J'ai appris que lorsque nous sommes convaincus, la peur diminue, savoir ce qui doit être fait fait disparaître la peur. » (*Rosa Parks*)

« Soyez vous-même le changement que vous voudriez voir dans le monde. » (*Gandhi*)



Le jeu consistait à poser ses mains et ses pieds sur les 4 groupes auxquels on appartient

Nous souhaitons vous faire quelques retours sur deux événements que nos jeunes de KT et de CapJ ont pu vivre. Voici des phrases de nos jeunes.

Sur « Noël œcuménique dans les rues d'Ermont », en commun avec les catholiques et les évangéliques (du Gros-Noyer) d'Ermont

sollicité quelques jours plus tard, et pour le même projet, alors que ni la Pasteure Virginie, ni le Pasteur Dumaine n'avaient connaissance au préalable du message commun que leur avait transmis l'Esprit Saint !



C'est alors que les trois communautés "ne font qu'un en Jésus-Christ" et travaillent ensemble sur ce projet de Noël. Ce projet alliant chants, danses et mises en scène reprenant les récits de la naissance de Jésus.

L'ambiance a été au rendez-vous le jour J, malgré les quelques imprévus techniques et logistiques.

Merci à Marie et Isabelle pour l'accueil ! Merci à Toky et sa famille, Émilie et Trésor d'avoir participé à la chorale »

Marie : « Je trouve que c'était une bonne idée que cet événement ait lieu et se passe dehors. Même s'il faisait froid, le fait qu'il se déroule en plein air a permis que des personnes extérieures soient venues regarder. Sinon, elles n'auraient pas osé. L'objectif de montrer que Noël est d'abord chrétien a été atteint ! À refaire ! »

Laetitia : « Qui aurait cru que les communautés chrétiennes de la ville d'Ermont auraient monté un projet commun un jour ? Personne. Ou bien "l'Esprit Saint" ?

L'Esprit Saint qui a inspiré tout d'abord la Pasteure Virginie en l'informant secrètement qu'il fallait créer un événement autour de Noël. Elle en a informé le Père Édouard de l'Église catholique, qui

Sauf que l'Esprit Saint a frappé une nouvelle fois à la porte du Père Édouard, car cette fois-ci, c'est le Pasteur Dumaine qui l'a